Eine Institution

Tanzschule Trautz & Salmen: Nicht nur die Jugend lernt hier die ersten Schritte

Seit Generationen gehört er für junge Augsburgerinnen und Augsburger einfach zu ihrer Teenager-Zeit: der Tanzkurs bei Trautz & Salmen. "Eine Mutter hat es einmal auf den Punkt gebracht: Ein Schüler ist erst ein richtiger Augsburger, wenn er ein Jahr bei Trautz & Salmen getanzt hat," erzählt Seniorchef Rudolf Trautz mit einem Schmunzeln.

Die Geschichte der traditionsreichen Tanzschule geht ins Jahr 1909 zurück. Damals begann Andreas Benkhart seine Tätigkeit als Tanzlehrer in Augsburg, ein Jahr später wurde seine Tanzschule offiziell registriert. Als sein Sohn Andreas und dessen Frau Gretl 1929 die Geschäfte weiterführten, war auch tänzerisch eine neue Zeit angebrochen: Tänze wie Charleston und Tango hatten die Welt erobert. Die beiden bauten in den folgenden Iahren die Tanzschule in Augsburg und der Region zu einer Institution aus. Alles, was Rang und Namen hatte, tanzte beim "alten Benkhart". Im Unterricht hatte er immer seinen

Stock dabei, mit dem er auf ein Bein, einen Fuß oder eine Hand klopfte, wenn etwas nicht richtig war. Als Zeremonienmeister leitete er die legendären Margeritenbälle im damaligen Hotel Drei Mohren (heute Maximilian's) und anderen Augsburger Festsälen.

Im Jahr 1971 übernahm Rudolf Trautz den Betrieb und

baute in der Armenhausgasse ein dreistöckiges Gebäude zur neuen Tanzschule aus. Vier Jahre später trat Rainer Salmen als Partner ein. Der Ausbau der alten Kellergewölbe unter dem Haus wurde genehmigt, der Tanz- und Partykeller "Down Town" wurde zu einem Anziehungspunkt tanzbegeisterter Augsburgerinnen und Augsburger.



Die Geschäftsleitung der Tanzschule: Rudolf Trautz, Martina Trautz, Sabine Ulmer, Nico Trautz, Nina Trautz und Jochen Preuss.

Fotos: Trautz & Salmen

Gretl und Andreas Benkhart haben die Tanzschule zu einer Institution in Augsburg und Umgebung ausgebaut.

1982 wurde ein Neubau in der Alpenstraße realisiert, wo auch noch heute die Tanzschule beheimatet ist. Inzwischen waren drei Frauen hinzugekommen, die dazu beitrugen, die Erfolgsgeschichte der Tanzschule weiterzuschreiben: Heidi Salmen (Hochzeit 1981), Martina Trautz (Hochzeit 1984) sowie Sabine Ulmer. Heute besteht die Geschäftsführung aus Rudolf Trautz, Nico Trautz, Jochen Preuss, Martina Trautz, Sabine Ulmer und Nina Trautz. рm

TRADITION -MADE IN AUGSBURG

Kids & Family Day am 10.10.21 von 10.00 bis 12.00 Uhr mit Schnupperunterricht für Kinder und Eltern

Paarkurse Beginn: 18.10./19.10./29.10./31.10. danach wieder ab Mitte November Spezialkurse wie Discofox. Salsa.

Spezialkurse wie Discotox, Salsa Westcoast, Boogie ab Oktober/ November

Crashkurs Hurra! Wir heiraten ab 10.10.

Singlekurse ab November Jugendkurse ab 26./27.11. auch die SaPa findet wieder statt Ständig wechselnde Workshops

Übungsabende am Montag, Freitag und Sonntag

Solotanzangebot wie Zumba, Linedance, Pilates, Yoga, Step u. v. m.

Mehr Infos und Anmeldemöglichkeiten finden Sie unter: www.trautz-salmen.de Einhaltung der geltenden Hygienevorschriften inklusive Frischluftanlagen, neue, moderne Luftfilteranlagen und doppelte

Tanzschule Traufz & Salmen

Raumhöhe in allen Sälen

Mitglied im ADTV Alpenstr. 34,T. 08 21/57 70 77, Fax 59 68 71 www.trautz-salmen.de Büroz. Mo.–Fr. 10–13 u. 16–17 Uhr